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Érase una vez una niña a la que le contaron el cuento de que
debía ser muy hacendosa, cariñosa y complaciente.

Qué debía esperar a su príncipe azul para vivir con él en un
castillo y tener hijos para ser muy feliz.

Pero la niña que era muy perspicaz y curiosa, pensó:
¿Y si no me gusta el príncipe azul, a lo mejor por dentro es gris?

¿Y si y el castillo tiene puertas con cerraduras robustas y
ventanas enrejadas y no puedo salir?

¿Y si tener hijos no te hace dichosa, o quizá lo de ser madre no
es para mí.

¿Para qué esperar a un príncipe azul? Si existe el arcoíris,
formado de muchos colores donde elegir.

¿Para qué encerrarme en un castillo? Si el mundo es más
grande, lleno de lugares tan bellos de admirar y donde vivir.

¿Teniendo hijos qué esperas conseguir?
Los hijos no son posesiones, vienen al mundo a través de ti.

¿Y si no quiero comer perdices, porque prefiero dejarlas vivir?

No me contéis más esos cuentos, porque no son para mí. 
Me confunden y me hacen creer que yo sola no me basto, 

para ser feliz.

Me hacen sentir incompleta y 
sin capacidad para otro fin.

Cuéntame un Cuento

Esther Abad

Editorial
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ENTREVISTA CON LAURA ALVEA,
DIRECTORA DE LA MUJER DORMIDA

Cine

-Es inevitable pensar en
Hitchcock al ver la
película, ¿también lo
pensaste cuando leíste el
guion?

Fue el primer referente que
me vino a la cabeza. De
hecho, era uno de los
alicientes más importantes
para mí. Yo ya había hecho
más cine de género. Pero
que fuese más suspense o
intriga que terror, fue uno
de los motores para
embarcarme en el proyecto.

-Tus anteriores largometrajes los dirigiste junto a José F.
Ortunño, ¿cuál es la diferencia entre dirigir con él y hacerlo
sola?
Con él llevo colaborando veintitantos años y nos entendemos
muy bien. Es mucho más reconfortante, porque tienes a alguien
con quien contrastar ideas y discutir. Lo que te lleva a opciones
a las que una persona sola es más difícil que llegue. Lo de dirigir
en solitario tiene algo de reto, que es interesante, porque te
enfrentas un poco sola a la toma de decisiones. En cualquier
caso, me gusta mucho escuchar, y me rodeo de muy buen
equipo, con jefes de departamento con experiencia y con los
que haya sintonía.

La pareja Laura Alvea-José F. Ortuño nos había dejado
dos interesantes propuestas en lo que al cine de género
se refiere: The Extraordinary Tale of the Times Table
(2013) y Ánimas (2018). Ahora la directora nos trae su
primer largometraje en solitario, un thriller con algún
toque sobrenatural. Una película con mensaje muy
potente y que confirma a Laura Alvea como creadora con
voz y personalidad propias. Charlamos con ella con
motivo del estreno de La mujer dormida, protagonizada
por Almudena Amor y Javier Rey.

Laururaa AlA vea

Laura Alvea, Almudena
Amor y Javier Rey

Armanda Glodsmith,
Almudena Amor y Javier Rey



-También hay muy buen
trabajo de sonido, con una
banda sonora que potencia
la atmósfera de la película.
¿Cómo se llegó a la
elección de Alfred
Tapscott?

Nos entendimos muy bien
cuando trabajamos juntos en
el documental de Fernando
Torres, y vimos que era
alguien que se podía adaptar
a cualquier tipo de género.
Es un tipo muy interesante,
que sabe mucho de música y
de cine. Y muy creativo
también. Tuvimos muchas
conversaciones previas,
porque había algo que me
parecía muy interesante. Y
es que hay un personaje que
no habla porque está en
estado vegetativo. Le di
muchas vueltas para ver de
qué modo podríamos ayudar
a entender que ella intenta
comunicarse, y decidimos
que fuera a través de la
música de Alfred. 

-Ese guion te llegó ya hecho, pero también has aportado cosas de tu cosecha. ¿En ese
proceso posterior hubo comunicación con los guionistas?

Tuvimos una fase en la que sí me reunía con ellos y estábamos en bastante sintonía. Después
hubo una fase más cercana a la preproducción en la que esos cambios venían más como
decisiones de la propia mecánica de lo que iba a ser el rodaje. Por ejemplo, al final rodamos en
Canarias y tuvimos que adaptarlo. O en los ensayos con Javi y Almudena también íbamos viendo
la posibilidad de enriquecer alguna secuencia.

Lo llamábamos “los saltos”. Una primera parte fue con los
actores, y luego ya en montaje. Queríamos partir de la verdad,
que te creyeras mucho a los personajes, para que el contraste
fuese aún más fuerte cuando entrara lo paranormal. Hablando
con los montadores, queríamos la sensación de que hubiese un
momento en el que casi parezca que se rompe la película.
Queríamos la sensación de desubicar al espectador, igual que
Ana no tiene ni idea de lo que ha pasado.

-Habéis dicho que la película ha cambiado bastante en
montaje. ¿Cómo fue ese proceso con los montadores?
Con ellos fue maravilloso, porque son muy creativos. Cambió, te
diría que como en casi todos los proyectos, he estado en pocos en
los no haya vuelco en esta fase. Normalmente la duración se suele
ir un poco larga, y aquí nos tuvimos que comer alguna trama.
Suele pasar en montaje, pero más aún en rodaje. Te encuentras
un montón de problemas y a veces encuentras soluciones que
realzan más las secuencias.

Laura Alvea, y Javier Rey

-Hay varios detalles muy interesantes, como esa cosa paranormal que sucede de vez en
cuando, que está muy bien plasmada en imágenes.



-Para tu próximo proyecto más personal, ¿te gustaría cambiar de registro o seguir en el
género?

Te diría que tengo ganas de explorar cosas nuevas. Pero la realidad es que luego me pongo
a crear y se me suele ir. Uno de los proyectos más personales que tengo es adaptar El pacto,
la novela que escribí con Ortuño. Es cierto que no me voy del género, también hay suspense,
pero está mezclado. Hay una parte casi costumbrista, con toque de comedia…También
tenemos alguna opción que nos alejaría un poco también del género. 

-Quería hablar del casting, porque tenemos otra vez una relación de un hombre más de
diez años mayor que la mujer. ¿Fue algo buscado por el tipo de historia?

Venía desde guion. Hay algo en la inocencia de una chica un poco más joven que sirve de
base a cómo va a ser la relación entre Agustín y ella. Una mujer más madura quizás podría
haber caído en los encantos de este hombre igualmente, pero es cierto que alguien más
joven y naif ayudaba a que se metiese antes en esta situación tan compleja.

-¿En el guion también aparecía que tenían que ser guapísimos los dos?

Javi Rey, además de ser guapísimo, es un actorazo. Tiene una técnica que es maravillosa. Y
además es muy fácil trabajar con él, se vuelca en el proceso de creación del personaje. Para
el personaje de Ana hicimos bastantes castings. Almudena mandó primero un vídeo que
estaba bastante bien, pero el flechazo fue en la prueba presencial. Venía con sus notas
sobre el guion y con un montón de ideas sobre el personaje. Lo había entendido muy bien y
sus ideas coincidían también bastante con la mía. A eso súmale que es guapísima. Aunque lo
imprescindible en esta historia no era la belleza, sí que fuesen buenos actores. En este caso,
ellos lo tenían todo.

ArArrmmmaamaanndnddn a Glodsmith y Almudena AAmmomomoorr

Texto;
Manuel Barrero IglesiasImágenes cedidas por Filmax



Gastrosofía
Cena y espectáculo
en directo gratuito

Paga sólo una botella
de vino por pareja

C/ De la Estrella - Torrelaguna  ( Madrid)
Horario: Martes a Domingo de 10:00 a 17:00

Jueves, Viernes y Sábado  dese las 20:00 hasta las 03:00

Visita nuestras 
Cuevas del Siglo XIV

MENÚ PARA :
Eventos / Comidas
Cenas de empresa

RESERVA EN NUESTRA WEB

www.alfolidelasal.com
contactoalfoli@gmail.com

91 843 16 53

@alfolidelasal



Cuaderno de Campo

Tenéis la foto y la localización.

Cuando las tengáis todas, ir al instagram o Facebook de ésta revista y si
habeis acertado, os dará alegría y si no, seguiréis buscando.

No perdáis la esperanza. ¿no lo encontráis? Inventaros un nombre, igual
que hicieron los que nombraron a estas flores y bichos. 

La imaginación es lo último que se pierde.

Os propongo un juego. Adivina los
nombres de cada especie.





INSTALACIÓN, REPARACIÓN, Y
 MANTENIMIENTO DE  CLIMATIZACIÓN

DOMESTICA E INDUSTRIAL

CLIMA  DLG
David Luque 

(+34) 699 46 61 37

lukegast@hotmail.com

Presupuestos 
sin compromiso

TRASLADOS MADRID

(+34 ) 646 819 355

asvtcprivadomadrid@gmail.com

Somos referencia 
en el sector,

garantizamos el 
servicio precontratado.

Presupuestos 
sin compromiso

Contratación por horas
       con precio cerrado 

Acompañamiento
a médicos 

Viajes y eventos 
Aeropuerto 
Chamartin 
Atocha 

TUS  SERVICIOS DE TOTAL CONFIANZA

ALBERTO SANCHEZ



El asesino del
Zodiaco 

Grafología

El asesinono del
Zodiaco

Grafologgía

PSICÓPATAS

Las personas que carecen de esta capacidad presentan unos niveles bajos de
emotividad, incluso pudieran tenerla anulada. Atendiendo al origen del problema
habría que diferenciar dos tipos de sujetos. Los sociópatas mantienen una
conducta antisocial con un deseo de devolver el mal recibido como forma de
compensar experiencias negativas, y cuyo origen pudiera estar en la familia o en su
entorno inmediato. Por otro lado, la falta de empatía del psicópata tiene un origen
endógeno que brota desde su esfera biológica, desde su propio organismo y en su
estructura interna. El psicópata nace antisocial no se hace. En este artículo quiero
centrar el análisis de los rasgos gráficos comunes y de personalidad de estos
últimos.  

La mayoría de las personas sentimos, nos emocionamos, nos conmovemos, nos
agitamos porque existen en nuestro interior vibraciones que provienen de las
conexiones químicas que se producen en nuestro cerebro y en nuestras glándulas
suprarrenales como las que producen la adrenalina en relación con la alegría y las
situaciones de peligro o la serotonina en relación con la felicidad o la melancolía. Es
lo que nos hace diferentes a las personas de las máquinas. Por el contrario, el
mundo emocional del psicópata está mermado de esas vibraciones, actúan como
autómatas, inertes, con una mentalidad calculadora, fría y organizada; carecen de
combustible emocional.

La acción de escribir no se limita a un movimiento que efectúa la mano, sino que
consiste en todo un proceso que se genera en nuestro cerebro, siendo la mano un
mero instrumento que ejecuta la orden cerebral y por lo tanto la escritura se
convierte en un reflejo fiel de nuestras pulsiones emocionales. Por todo ello la
grafología puede ayudarnos a identificar a un psicópata.

La RAE define la empatía como la identificación mental y afectiva de
un sujeto con el estado de ánimo del otro o como la capacidad de

identificarse con alguien y compartir sus sentimientos.

“ Pocos ven lo que somos, 
pero todos ven lo que apararentamos”.

( Nicolás Maquiavelo )



Y es precisamente la falta de movimiento gráfico el rasgo común de estos individuos.
Por lo general son fríos, faltos de emociones, sin remordimientos, manipuladores,
con un universo pobre, cuyas conexiones químicas están muertas y viven una vida
monótona, gris, incapaces de sentir pena o tristeza. Dado que carecen de una total
incapacidad para amar, para emocionarse o sentir algo por alguien, sus relaciones
afectivas y sexuales serán siempre frívolas, así como faltas de sensibilidad en el resto
de relaciones interpersonales. Pueden estar dotados de un cierto encanto personal
que es del todo superficial y falso.

Un psicópata no es un asesino múltiple. La mayoría no se involucran en conductas
delictivas y viven integrados en nuestra sociedad. Sin embargo, ha ocurrido a lo largo
de nuestra historia reciente que surgen individuos capaces de conmocionarnos a
todos con sus actos, y es entonces cuando el perfil del psicópata cobra mas
relevancia. 

Estos sujetos pueden ser verdaderamente
peligrosos cuando además reúnen rasgos de
agresividad, falta de reflexión o control de
impulsos, así como de un condicionamiento
cultural que frene sus acciones.

La escritura de José Enrique Abuín, más
conocido como “El Chicle”, asesino de Diana
Quer, presenta una inclinación regular
carente de movimiento. 

El predominio de angulosidad, estrechez en los óvalos, mazas verticales en pies o
jambas de las letras, que junto con esa rigidez de conjunto, denotan buenas dosis de
ensañamiento, rencor, brutalidad y anomalías en el plano sexual.

Las vibraciones y el movimiento del conjunto gráfico es el rasgo más notables para
detectar a un individuo con este trastorno de la personalidad. Por lo general la
escritura de cualquier individuo puede ser oscilante, vibrante, irregular, sacudida,
casi siempre presenta un cierto movimiento que corresponde con lo que está
sucediendo en el cerebro. Por el contrario la grafía de un psicópata carece de
movimiento, es inerte, automática y abúlica, pudiendo parecer el conjunto gráfico
escrito por una máquina; lo que en realidad son.

Es una escritura que no vibra, es inerte y no
oscila, característica de sujetos con nula
empatía. 
 

Sin embargo, existen otros rasgos gráficos que lo convierte en un sujeto
verdaderamente peligroso. 



El Asesino del Zodiaco, a quien se le
atribuyeron más de 30 asesinatos
cometidos a finales de los años 60 en
California, nunca fue hallado. Sin embargo,
dejó una gran cantidad de manuscritos que
le han sido atribuidos. Su escritura,
presenta cierta similitud con la anterior en
la falta de conexión entre letras. Es un
grafismo inerte, soso y abúlico, carente de
vibración y movimiento que denota
nuevamente nula capacidad para
comprender los sentimientos y dificultad
para relacionarse. Sin embargo, podemos
asegurar  una buena capacidad para
reflexionar a cerca de sus actos. 

Jeffrey Dahmer, el asesino en serie conocido como “el carnicero de Milwaukee”,
sobrecogió a la sociedad norteamericana de inicios de los años 90. Asesinó y
descuartizó a más de 15 hombres después de haber abusado sexualmente de
éstos. Él mismo reconoció, además, haber cometido actos de canibalismo y
necrofilia con los cuerpos de las víctimas. Su escritura, lejos de mostrar la
angulosidad de la anterior, muestra un aspecto puramente infantil; parece
dibujada. Dos aspectos sobresalen de manera notable: la rigidez o falta de
oscilación en el conjunto gráfico y los amplios espacios entre letras que
manifiestan una importante dificultad para relacionarse con los demás. 

A diferencia de los psicóticos que tienen una realidad distorsionada, los psicópatas
son perfectos conocedores de esa realidad y que integrados en la sociedad logran,
al menos durante un tiempo, que pocos puedan ver lo que son y todos lo que
aparentan ser. 

Elsa Alonso
(Experta en Grafología – 

Perito Calígrafo y documentoscopia)



Catando el Mundo 
@barbireando

     ¿Estas preparado para convertirte en un maestro de la seducción?

La elegancia del vino seduce por sí misma y pega en cualquier momento romántico
como si de un ramo de rosas se tratara. Al tomar un par de copas de vino, nos
sentiremos cada vez más a gusto y abiertos a la conquista tras crear un ambiente de
tonteo y confianza.

Según varios estudios, esto se debe a que uno de sus componentes es la quercetina,
que se encarga de bloquear la enzima que elimina la testosterona, conocida
como UGT2B17. El trabajo de la quercetina provoca un considerable aumento de
niveles de testosterona en la sangre, y por tanto, un impulso sexual más alto de lo
normal. 

El vino la bebida 
del amor 

Dejando aparte sus efectos en nuestro cuerpo, si por algo es la mejor bebida para las
situaciones más, digamos, cercanas, es por su sabor en nuestro paladar y su
graduación, más fácil de controlar que las bebidas destiladas. Puede gustarte más o
menos, pero si le acabas dando una oportunidad como la que le diste a la cerveza
después de tu primer y desagradable trago, habrás conseguido un aliado que moverá
la primera ficha en el tablero en este tipo de situaciones que comentamos. 

Sin embargo, los estudios (y Menzig) también señalan que, antes de tomar dos o más
copas, que es la cantidad ideal para destapar su poder afrodisiaco….

Dice Bad Bunny que "si hay alcohol, hay sexo". Debemos
corregirle La frase correcta es "si hay vino, hay sexo".

En las mujeres, el vino produce un doble efecto, al aumentar
también su flujo sanguíneo en las zonas erógenas
(vasodilatación) debido a los flavonoides. Con vino de por
medio, será muy complicado que las ganas tener sexo se
vayan de nuestra mente.
Al aumento de la libido también hay que sumarle los efectos
del etanol que contiene el vino, pues estimula el
hipotálamo, la parte de nuestro cerebro donde se
encuentran los sentimientos más instintivos y en la que se
regulan funciones como la temperatura corporal, apetito,
nivel de hormonas o deseo sexual. 



·Burgundy: El vino de Borgoña es popularmente conocido por ser uno de los
mejores acompañantes a una velada romántica gracias a sus efectos
afrodisiacos y a un peculiar sabor que pone de muy buen humor.

·Champagne: El vino espumoso francés es la elegancia y seducción en su
esplendor. Además de ser llamado el “Satisfyaer espumoso”

·Oporto Blanco: El vino de Oporto Blanco tiene como principal fuerte su aroma,
pues está compuesto por una concentración de aromas seductores tanto para el
hombre como para la mujer, destacando los toques de canela, vainilla, miel y
jengibre.

·Spinetta Barbaresco: Unos se caracterizan por el sabor, pero este destaca por
sus efectos. Una copa de Spinetta Barbaresco es capaz de producir un rubor
momentáneo y un aumento de la temperatura, con los que experimentaremos
sensaciones seductoras.

·Amontillado: El vino de pañuelo que se ponían los hombres para cortejar a las
mujeres, el beso corto… o el mejor beso que pueden darte hasta que se
demuestre lo contrario... Llamado el “Satisfyer en rama”, es un activador del amor
en todos los sentidos. 

¿Todos los vinos son adecuados?

La elección del vino es muy importante. Sin embargo, el olor y sabor de los
diferentes tipos de vino que existen también son factores para tener en cuenta. Hay
aromas y sabores que son capaces de estimular con mayor facilidad que otros, es
decir, el poder afrodisiaco y seductor dependerá también de la elección.

En cuanto al tipo de vino que funciona mejor de cara
a la excitación y el flujo de sangre en las zonas clave,
los niveles de testosterona aumentan con la
ingesta de vino tinto. Esa hormona es necesaria
para la excitación y el apetito sexual. La explicación
científica para afirmar que el vino tinto es bueno
para el sexo se debe a una enzima llamada
UGT2B17. Esta adhiere moléculas a la testosterona;
sin embargo, el vino tinto contiene un componente
llamado quercetina que es capaz de bloquear la
UGT2B17, de manera que aumentan los niveles de 

testosterona en la sangre. Algunos de los vinos que te recomiendo para mejorar tu
deseo sexual son:



RESTAURANTE
EL LAGO

91.868.71.38Reservas y consultas:

 MENÚ DE VIERNES
A  MEDIODIA

Degustación de parrilla Argentina
Chorizo,Morcilla,Tiras de asado,Vacío y Entraña

Bebida y postre casero.

Abierto de martes a domingo

15,99€
Precio por persona, únicamente los viernes

ellagocerveradebuitrago

ENCENDEMOS LA PARRILLA





LA SEXUALIDAD UNA FUENTE
DE AUTOCONOCIMIENTO Y
PLENITUD

¿Qué entendemos por sexualidad? y ¿para qué ha servido
mantenerla en la sombra? Es importante desaprender aquellas
creencias que limitan su práctica y su expresión saludable. 

¿Qué es la sexualidad?
En principio, todos venimos de una relación sexual entre dos
personas. Sin embargo, ¿qué sensación corporal experimentamos
si visualizamos la escena en la que surgió nuestra existencia?

En la mayoría de los casos será una sensación de desagrado y
rechazo. El simple hecho de hablar de sexo o de relaciones
íntimas suele provocar sorpresa, rubor, enfado e incluso
censura.
 
¿Es una necesidad biológica?
Pareciera que la sexualidad solo pertenece al ámbito de la
intimidad y que no debe ser compartida. Que debe permanecer
en la sombra, tanto en el hogar como en el inconsciente de las
personas.
Sin embargo, a todo ser vivo lo define su capacidad de crecer,
alimentarse y reproducirse. Entonces, ¿por qué́ la necesidad
biológica de la reproducción no se aborda de una forma tan
natural como la alimentación o el crecimiento?

El desarrollo afectivo y social
El desarrollo de la sexualidad adulta se produce en la
adolescencia, al mismo tiempo que la diferenciación del individuo
con respecto al clan. En tal sentido, está asociada con el proceso
de individuación de la persona.

Si hay algo que a todos ha despertado curiosidad es la sexualidad. Y esto es por ser una
práctica natural y necesaria, pero también se la ha impregnado de juicios y etiquetas que

terminaron por convertirla en tabú. 

Salud y Bienestar
Emocional



Por lo tanto, el desarrollo sexual está íntimamente ligado con el crecimiento y desarrollo
afectivo y social. 
La sexualidad recoge nuestro más genuino instinto biológico de supervivencia. 

 ¿Qué creencias vinculamos con la sexualidad humana, que nos limita?:

 -Vergüenza y culpabilidad 

En la mitología judeocristiana que predomina en nuestro inconsciente social se contempla la
sexualidad como la primera de las vergüenzas. 
Desde Adán y Eva, avergonzarse de la sexualidad es, arquetípicamente, la primera
consecuencia del pecado original. Es fácil observar en la sociedad actual, el simbolismo de este
acto reflejo.
Asique, estar desnudos uno frente a otro sin culpabilidad y sin vergüenza es una forma de
volver a nuestra naturaleza más original. Es visitar aquel paraíso del que nos convencieron
que fuimos expulsados.

-La inhibición social del comportamiento sexual 

Todos reconocemos creencias limitantes acerca de la sexualidad: 

“sólo puede ser disfrutada cuando se acompaña de amor”; “debe usarse solo como medio para
reproducirnos”, “quien lo hace mucho es tal cosa”, “quien lo hace poco es tal otra cosa”.
 
Hasta no hace tanto, en los colegios se advertía a los niños que, si se masturbaban, podrían
quedarse ciegos, les saldrían pelos en las manos u ofenderían al mismo Dios. 
Todas estas directrices forman parte de la estructura ética de nuestra sociedad. Como tal,
podemos verlas reflejadas en múltiples comportamientos a nivel educativo, social e incluso
político y hasta legal.

“La sexualidad forma parte de nuestro comportamiento, es un elemento más de nuestra
libertad. (…) El sexo no es una fatalidad, no. Es una posibilidad de vida creativa.”

Michel Foucault



¿Qué consecuencias tiene la represión sexual? 

Cuanta más represión, más juicios se emplean sobre aquello reprimido. La conducta sexual
no escapa de esta ley. 
Asimismo, podemos reconocer por qué, los que suelen definirse desde el puritanismo más
absoluto, también son los que más critican las conductas sexuales de los demás y esconden
sus propios impulsos sexuales.
Esta represión desmedida alimenta dos polaridades opuestas. Por un lado, vivimos en una
sociedad que fomenta una sexualidad cada vez más artificial (la industria pornográfica es una
de las más poderosas del mundo). Y al mismo tiempo, es una de las sociedades más punitivas
y con más prejuicios hacia el sexo. Paradójicamente, actos de violencia extrema merecen
menos censura que la simple exposición de un pecho (en muchos lugares es delito
amamantar en público a un bebé). Censuramos lo más natural. 

¿Qué consecuencias trae verla como tabú?

Es precisamente esta falta de integración de la sexualidad la que se manifiesta en la
hipersexualización, la polaridad opuesta de la castidad. Ambas son conductas excesivas, pero
con un mismo hilo conductor. 
El tabú́ propicia la educación sexual deficiente, la cual lleva a un porcentaje muy elevado de
embarazos no deseados, abortos, abusos, enfermedades de transmisión sexual, etc.

Este mismo tabú́ hace que la persona que manifiesta disfunciones de carácter sexual tenga
más dificultades para expresarlas y, por ende, de superarlas. Se une el conflicto en sí con el
juicio hacia uno mismo, creando un problema que agrava la situación.

“Tus creencias no son verdades, pero están creando tu realidad.”
Enric Corbera
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El psicólogo y sociólogo Michel Faucault expuso en su “Historia de la sexualidad” cómo se
estableció una jerarquía social a través de la sexualidad. Se categorizaba la valía de una
persona según sus hábitos sexuales.

“El sexo solo tiene límites para quien se los pone y finalidad para el que se la impone.”
 Valerie Tasso

Pasemos a ver los beneficios de integrar la sexualidad 

Reconocer las cualidades de esta integración, han hecho de la vida sexual una reserva de
nuestra sombra que podemos transformar en un trampolín para el autoconocimiento y el
bienestar.

1). Es un aspecto crucial de nuestro desarrollo personal
La sexualidad sigue siendo una faceta de nuestra personalidad casi desconocida a través de
la cual podemos conocernos mejor. La única forma de vivirla de forma inadecuada es usarla sin
respeto hacia uno mismo o los demás, como una obligación o como un medio de reconocimiento.

La sexualidad se creó para ser disfrutada. Experimentémosla con la seguridad y la calma de
quien sabe que está desarrollando uno de los aspectos más poderosos de su ser.

2). Desarrolla tu sexualidad plena

A través de una vida sexual satisfactoria podemos vincularnos íntimamente con nosotros
mismos y con el otro. Es un espacio que requiere capacidad de entrega y la caída de las
barreras de autodefensa. 

Y para entregarnos con confianza y permitirnos el disfrute, es necesario que exista coherencia
entre lo que creemos, pensamos y hacemos. Para lograrlo puede ser recomendable utilizar
herramientas que nos permitan desafiar las creencias limitantes que nos impiden vivir
nuestra sexualidad con gozo, paz y satisfacción. 

Esta toma de conciencia es la guía del cambio individual y es lo que habilita el cambio cultural. 

Anímate a descubrir qué te limita para permitirte disfrutar tu sexualidad y vivir una vida plena.
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ME ENCANTA LA NATURALEZA, LA PINTURA Y EL MISTERIO
DE LA LUZ ME APASIONA. DESDE LOS OCHENTA HASTA
LOS NOVENTA HE ESCRITO E ILUSTRADO MIS POEMAS Y A
PARTIR DE LOS AÑOS NOVENTA COMENCÉ UNA NUEVA
ETAPA EN LA CUAL A TRAVÉS DE LA FOTOGRAFÍA
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FOTOGRAFÍA. 

El Berrueco

El Atazar

Braojos

El Atazar

El Atazar

El Berrueco



Ilustraciones
Andrés Fernández

Fantástica serie de animación "Historias Corrientes", tanto los
personajes como el hilo argumental se inspiran en experiencias
reales de la vida a las que se añaden elementos de género
fantástico. En esta ocasión he realizado un diseño de ambos a
mi estilo, "Musculitos" y "Fantasma Chócala". Los personajes
principales de la serie llegan a crear una banda de rock
inspirada en los artistas que habían en la década de los 80, mi
propósito ha sido reseñar a los personajes como si fuesen
artistas de esa época.
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“ Musculitos”

“ Fantasma Chócola”



La Última Frontera de
la Comunicación:
ChatGPT 4-o

Pues bien, ahora la noticia
sobre el impacto de ChatGPT
en el campo de la traducción
es un tema de gran interés,
porque recientemente,
OpenAI ha presentado
ChatGPT 4-o «omnimodal»,
una versión mejorada de
ChatGPT que promete ser un
gran avance en la evolución
de las capacidades de la
inteligencia artificial.

Su fluidez conversacional y su
aparente comprensión del
mundo humano, podría
significar que los laureles de
la innovación están siendo
transferidos a nuevas manos.
La IA está alcanzando un
nuevo punto de inflexión, uno
que podría redefinir las reglas
del juego.

Entre sus nuevas
funcionalidades, se incluye la
capacidad de traducir
conversaciones en tiempo
real, lo que ha generado
discusiones sobre el futuro
del trabajo de los traductores.

En la vanguardia de la tecnología, OpenAI ha
desvelado su última proeza: ChatGPT 4-o.
Una nueva versión gratuita con la capacidad de
comprender y generar contenido en imágenes,
vídeo, audio y texto.

ChatGPT 4-o se erige como un coloso capaz de
razonar en tiempo real con un asistente de voz
muy semejante al humano.
Todos los que hemos conocido la serie de TV Star
Trek, donde los humanos que viajaban en la nave
estelar Enterprise NCC-1701, nos sorprendía
muchísimo el uso de un traductor simultáneo con
el que podían comunicarse con otras especies
alienígenas.
Era una comunicación fluida de una manera muy
natural, en parte gracias a la magia del cine.

Opinión

El Traductor Universal del Siglo XXI



En el tablero de juego de la
era moderna, donde las fichas
son algoritmos y los
movimientos se calculan en
teraflops, surge esta nueva
pieza como prodigio de
OpenAI, con su arsenal de
habilidades mejoradas, se
presenta como el último grito
en la sofisticación de la
inteligencia artificial.

Y aquí, en este rincón del
tablero, me encuentro yo,
contemplando el juego con
una mezcla de fascinación y
recelo.
Para mí, es un Juego de
Poder, ChatGPT 4-o es el
nuevo jugador en la partida
con su nueva habilidad que
promete una revolución en la
comunicación. Pero, ¿a qué
precio?

¿Qué Perspectiva
nos ofrece?

Es importante destacar que, aunque la
tecnología de traducción automática ha
avanzado significativamente, todavía hay
aspectos en los que la intervención humana es
crucial, especialmente en contextos que
requieren un alto grado de precisión y
comprensión cultural.

La traducción profesional sigue siendo
necesaria para garantizar la calidad y la
precisión en muchos ámbitos, como la
literatura, la localización de software y la
interpretación en eventos en vivo.
Este nuevo leviatán, con su capacidad para
dialogar durante horas, no solo desafía la
supremacía de los asistentes virtuales
establecidos, sino que también plantea
preguntas sobre el futuro de la interacción
humana con la tecnología.



Yo veo una alianza precaria entre el traductor humano y ChatGPT 4-o.
Juntos, podrían conquistar nuevas fronteras del lenguaje, pero siempre con la sombra
de la duda planeando sobre ellos.

¿Podrá el traductor confiar en una herramienta que evoluciona más rápido de lo que él
puede comprender?

¿Podrá la IA respetar el arte de la traducción sin intentar reescribir las reglas?

«La traducción no es solo un acto de transferencia lingüística; es un acto de
empatía, de conexión cultural»

ChatGPT 4-o puede ser una herramienta poderosa, pero no puede reemplazar la
sensibilidad y el entendimiento que un traductor humano aporta al texto.
La traducción es un arte, y el arte requiere alma.

Con la llegada de ChatGPT 4-o, la IA se torna aún más sofisticada, reduciendo la
latencia y mejorando la rapidez, optimizada en 50 idiomas.
Esta herramienta no solo traduce; interpreta y comprende con una agilidad que
desafía la destreza humana.

Los traductores, esos juglares románticos del lenguaje, ¿se verán relegados a meros
espectadores de esta revolución? ¿Se enfrentan a un futuro incierto?
Puede que su arte se vea amenazado por la eficiencia fría y calculadora de la IA.
Pero no todo está perdido. Aún hay espacio para la ironía, para la metáfora, para el
doble sentido que solo un corazón humano puede interpretar.
Los traductores son los últimos bastiones de un mundo que se resiste a ser codificado
en ceros y unos.

ChatGPT 4-o, podría parecer una amenaza para los traductores, pero lejos de ello, los
propios profesionales de la traducción podrían adaptarse a este nuevo escenario y
utilizarlo como un aliado, aprovechando su velocidad y precisión para tareas rutinarias,
mientras ellos se dedican a las sutilezas del lenguaje que requieren un toque humano.

El Desafío entre la Convivencia de la Tradición y la
Innovación

Mirando al Futuro de la Traducción

Texto: Andrés Pérez
ChatGPT 4-o



PUBLICIDAD





Llevé una pesada cadena
de mil eslabones engarzados,

con muchas penas y decepciones.

Pero hoy convertí el acero
en lianas de flores,

de embriagadores aromas
y bonitos colores.

Mi puerta estuvo cerrada
con mis miedos y rencores,
ahora siempre está abierta
para que mi casa esté llena

de amor e ilusiones

Amor e ilusiones

Sobre frases galopo
camino de la filosofía

cantando sonetos
llorando poesía.

Mi mente almidono
me escudo en la Alegoría

de equipaje mi anhelo
la Prosa mi travesía.

Mi destino el cielo
la Novela mi dulce sinfonía

estoy condenada sin remedio
pues no tiene cura mi libropatía

Poesia 

Esther Abad

La Librópata

Mar ondulante y cálido
con su acompasado mecer,
al que te rindes adormecido

inconsciente de su poder. 
 

Mar bravo y furioso
que te azota sin cesar

y te orilla agonioso,
hasta la roca chocar

Mar de amanecer,
con fulgor anaranjado,
del que el sol cada día 

tiene que emerger

Mar en calma,
que el tiempo parece detener

y nos sosiega el alma

Mar de noche, espejo negro,
donde la luna grande

mece sus tentáculos dorados
sobre todo él.

El Mar
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Historia

Es poco conocido en general la mucha presencia
española en Asia, hasta el punto de que el océano
pacifico fue bautizado como el “lago español”.
La presencia española en filipinas se inició en el
viaje de Magallanes en busca de las islas de las
especies, desembarcando primero en GUAM y
después en CEBU, donde aun se conserva la cruz
que el propio Magallanes planto allí.

No sería hasta el viaje de Rui López de Villalobos
cuando se bautizaron las islas como las filipinas
en honor de Felipe II, y donde se empezó a
colonizar y unificar todas las islas que hoy
componen las Filipinas.

 Trayecto del Galeón de Manila

Ciudades Españolas en Filipinas



Dos vascos como Miguel López de Legazpi y Andrés de Urdaneta, fueron los que fundaron
Manila e iniciaron el proceso de mestizaje. Desde entonces se unificaron todas las islas en un
mismo país que dependía del virreinato de nueva España.

Uno de los hitos de Andrés de Urdaneta, fue el hecho de realizar por primera vez en la historia
lo que se conoce como el tornaviaje, que no era ni más ni menos que la vuelta desde Filipinas
hasta el virreinato de nueva España atravesando el pacífico. Hoy en día, los barcos siguen
utilizando dicha ruta, ya que desde Filipinas sube a un paralelo muy alto, para bajar de nuevo
hacia Veracruz, todo un hito en la historia de la humanidad, y no solamente por esto, sino por
conectar tanto oriente como occidente, trayendo víveres y bienes de allí y llevando lo mismo
desde Europa vía América hacia oriente. El famoso galeón de manila, estuvo circulando
prácticamente 3 siglos hasta las independencias americanas.

Los últimos de filipinas: Foto de los
supervivientes de Baler

Tumba de Miguel López de Legazpi en la
catedral de Manila Cruz de madera que puso Magallanes la

primera vez que piso las Islas

Otra de las historias más conocidas, es la de la llamada “los últimos de filipinas”, los cuales
defendieron una pequeña iglesia del norte de filipinas, en Baler durante prácticamente un 

año, sin saber qué hacía meses que
España se había rendido a USA. Otra
de las gestas de la historia de España.
Después de 4 siglos de presencia
española en las islas, el legado
hispánico ha sido, el idioma, la fe, las
costumbres y los apellidos.
Desgraciadamente el idioma fue
borrado prácticamente con la
ocupación useña, ya que se
esforzaron en imponer el inglés y
desterrar el español como idioma
vehicular.

Texto: David López Cerro
Imágenes: Cedidas de internet
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Motor

Mercedes-Benz T 80

A finales de los años 30, Mercedes-Benz decidió emprender un
ambicioso proyecto para batir el récord absoluto de velocidad.

La Historia del
Monstruo de la

Velocidad

Así nació el Mercedes-Benz T 80, un coche de carreras de dimensiones colosales: ocho metros de
largo, diseñado para alcanzar velocidades inimaginables en su época. Este vehículo, con su
impresionante longitud y características técnicas avanzadas, se convertiría en un símbolo de la era
dorada de la ingeniería automotriz alemana.

En 1936, el célebre piloto Hans Stuck, conocido por competir con Auto Union en su Silver Arrow,
impulsó el proyecto del T 80. Stuck logró convencer al jefe de Mercedes, Wilhelm Kissel, gracias a
su persuasiva visión y a sus conexiones con altos mandos del régimen nazi. Estos líderes vieron en
el T 80 una herramienta de propaganda ideal para demostrar la superioridad de la tecnología
alemana y las nuevas autopistas. Sin el apoyo del Ministerio de Aviación del Reich, Mercedes no
podría haber construido el potente motor de avión necesario para el T 80. La relación de Stuck con
Ernst Udet, jefe de la Oficina Técnica de la Fuerza Aérea, fue crucial para obtener este apoyo.

El proyecto del T80 tenía objetivos
extremadamente ambiciosos. En 1937, el
récord mundial de velocidad estaba en 502
km/h, y el T 80 se diseñó para superarlo
significativamente. Ferdinand Porsche, quien se
unió al proyecto, diseñó un vehículo de tres
ejes con un motor de avión central que debía
proporcionar al menos 2,200 CV, aunque se
aspiraba a alcanzar los 2,500 CV. Este
requerimiento llevó a la necesidad de utilizar
un motor más potente, el DB 603, en lugar del
DB-601 originalmente previsto.

Museo Mercedes Alemania

Chasis Tubular Mercedes T80



Parte delantera

Poseía una carrocería aerodinámica
con un coeficiente de arrastre (cd) de
0.18, una cifra impresionante incluso
para los estándares actuales. Con 8.24
metros de largo y 1.74 metros de
ancho sin las aletas laterales, y una
altura de apenas 1.24 metros, Hans
Stuck tendría que pilotar el vehículo
casi acostado. 
El chasis presentaba una estructura
espacial tubular extremadamente
ligera, pesando solo 124.5 kilogramos.
El peso total en seco del vehículo, sin 

El T 80 estaba diseñado con tres ejes y seis ruedas, cada una con un diámetro de 1.17 metros,
diseñadas para soportar velocidades superiores a 600 km/h. El motor DB 603, con una cilindrada
de 44.5 litros y doce cilindros, estaba destinado a generar entre 3,500 y 3,600 CV, con un arranque
mediante un motor externo. El sistema de frenado incluía los innovadores “tambores de freno
turbo”, y el vehículo contaba con un ecualizador de velocidad, un sistema mecánico que actuaba
como un primitivo control de tracción en los ejes traseros.

El 28 de enero de 1938, Rudolf
Caracciola de Mercedes estableció
un nuevo récord mundial de 432.7
km/h en la autopista cerca de
Darmstadt. Sin embargo, la muerte
de Bernd Rosemeyer de Auto Union
el mismo día debido a una ráfaga de
viento mostró los peligros de
intentar récords en autopistas.
Aunque se propuso un tramo de
autopista entre Dessau-Süd y
Bitterfeld para el intento del T 80,
las condiciones del asfalto no eran
adecuadas. 

combustible ni conductor, era de poco menos de 2.9 toneladas, considerablemente más ligero que
los vehículos británicos de la competencia.

La carrocería fue diseñada con una aerodinámica avanzada para su época, logrando un coeficiente
de arrastre extremadamente bajo. La forma del vehículo y las aletas laterales, que se podían
colocar para aumentar la carga aerodinámica en unos 900 kilogramos, fueron cuidadosamente
diseñadas para mantener la estabilidad a altas velocidades. El diseño de tres ejes con una
distancia entre ejes de 1.28 metros entre los dos ejes traseros y anchos de vía diferentes en los
ejes traseros, destacaban por su innovación técnica.

Montando el Mercedes T80



Automotive Artist 
Calle de Monasterio de Suso y Yuso, 12 .

 28049 Madrid, España
 manu@manucampa.com

 +34 659 46 87 06

Angares de trabajo sobre la construcción del T 80

En junio de 1940, los restos del T 80 fueron almacenados. Después de la guerra, el coche se
exhibió en el museo de Mercedes-Benz. En 1986, la carrocería y el chasis se separaron. Desde
2006, la carrocería se encuentra en el nuevo edificio del Museo Mercedes. Recientemente, se ha
restaurado el chasis con una estructura tubular reconstruida y un motor DB-603 seccionado para
mostrar el interior, incluida la cabina completa.

El Mercedes-Benz T 80 sigue siendo un testimonio fascinante de la ingeniería automotriz y los
desafíos tecnológicos de su época. Es un recordatorio de cómo los eventos históricos pueden
truncar incluso los proyectos más ambiciosos, y de cómo la innovación y la determinación pueden
llevar a la creación de máquinas verdaderamente extraordinarias.

Se consideró realizar el intento en los lagos salados de Estados Unidos, pero el estallido de la
Segunda Guerra Mundial el 1 de septiembre de 1939, puso fin al proyecto. El Ministerio de
Aviación del Reich reclamó el motor DB-603 para fines bélicos.

Texto: 
Rubén López

“Mercedes-Benz T 80
El coche más rápido

del mundo”



 
 

El origen de la Astrología se remonta a más de 4.000 años; se cree que 
las raíces de este conocimiento se encuentran en Mesopotamia y Egipto, 
aunque no se conoce a ciencia cierta. 
 
Desde siempre, los grandes Reyes y figuras importantes, contaban con 
astrólogos en su entorno, que les aconsejaban sobre los momentos más 
propicios para iniciar sus batallas, conquistas y otros, pues intuían que 
había ciertas fuerzas que influían en todos los acontecimientos. 
Momentos propicios para la siembra, para la guerra, para el amor… y así y hasta la actualidad, a través de la 
observación del cielo, especialmente de los Luminares, el Sol y la Luna, el ser humano, en muchas culturas 
y civilizaciones, ha fluido con la energía del momento para obtener los mejores resultados en sus vidas. 
 

“Las estrellas inclinan, pero no determinan” 
 
Esta conocida frase, nos habla, de que efectivamente, la influencia de los astros en nuestras vidas está 
presente, pero depende de nosotros cambiar nuestras vidas o al menos, vivir las circunstancias con mayor 
conciencia y sabiduría. 
 
Sin embargo, como todos estamos conectados y formamos parte de un sistema, interconectado, a través de 
campos de información, de campos y frecuencias electromagnéticos, nos guste o no, estamos sujetos a 
cambios, a transformaciones, a ciclos y a ritmos como todo en la Naturaleza. 
 
Esos ciclos y ritmos, en nuestro Planeta, los marca, sobre todo, como decíamos, el Sol y la Luna. 
 
Es bien conocida la influencia de los ciclos de la Luna en las mareas, por ejemplo, así como en los 
nacimientos y así en todas las corrientes de vida. El Sol, es el que marca, con respecto a la Tierra, los 
cambios estacionales, los solsticios y los equinoccios. 
 
Cuando observamos la Naturaleza y fluimos al igual que ella, con estos cambios estacionales y ritmos, 
adaptando nuestros hábitos, de alimentación, horarios, actividades, a ellos, es mucho más fácil mantener el 
equilibrio vital en nuestro organismo. 
 
Ir en contra de la energía del momento, produce mucho desgaste energético en nosotros, a la vez que 
cansancio, astenia, pudiendo llevarnos a depresiones o ansiedad, pues estamos forzando a nuestro cuerpo a ir 
a un ritmo contrario a lo que necesita en esos momentos. 
 
En la antigüedad, el médico debía conocer la Astrología, pues en la propia carta natal de la persona, según la 
posición de los astros en el momento de su nacimiento, se reflejaban las tendencias a ciertas patologías. 
 
Paracelso, por ejemplo, conocía bien estos principios, probablemente con origen en Egipto, la cuna de la 
Kemicina o de la Alquimia; en ellos se observaba la influencia de los astros en las plantas medicinales, 
buscando siempre el mayor momento energético de éstas, para que su potencial curativo estuviera con más 
fuerza. 
 
 
 

 



De ahí vienen las costumbres de recoger las plantas medicinales en ciertos momentos “mágicos” del año, 
como por ejemplo, durante el solsticio de verano, la noche de San Juan, donde es tradicional recoger el 
Hipérico, así como otras plantas que florecen en esa época, pues se le otorga a este momento exacto del 
solsticio la mayor fuerza solar, para las plantas que han de contener estas cualidades, del fuego y del sol. 
 
Como hemos visto en otros artículos, podemos recoger esta planta durante la noche de San Juan y ponerla a 
macerar durante un mes, en aceite de oliva virgen, posteriormente se filtra con una gasa y se almacena en un 
frasco de cristal oscuro; este aceite para la piel es un buen remedio natural, sin olvidar que el Hipérico es 
una planta que nos ayuda a mejorar nuestro sistema nervioso y estado de ánimo. 
Realizar ramos también con plantas aromáticas, como el romero, la lavanda, la verbena… durante esa noche 
tan especial y después colgarla en las entradas de las casas, nos traerá protección y buena energía, pues las 
plantas en ese momento contienen toda la fuerza vital del Sol. 
 
Así, observando los ciclos, los movimientos estelares y planetarios e ir fluyendo con ellos, podemos vivir 
una vida más en conexión con todo lo que nos rodea, con esa energía de la que todos formamos parte y de la 
que estamos constituidos. 
Recuperar la conexión con la Naturaleza, es vital para nuestro bienestar. 
 
Aprovechar todo lo que podamos, para poder estar en contacto con la Tierra, tomar el Sol, alimentarnos de 
los frutos abundantes de este período y de todas las hortalizas que nos ofrece la abundancia del verano, 
respirar aire limpio alejados de la contaminación electromagnética y el sonido del campo, nos llenará de 
prana, de energía vital. 
 
El movimiento astrológico a destacar y para aprovechar, en estos momentos, lo tenemos con la entrada de 
Júpiter en Géminis, el veinticinco de mayo. Júpiter, el gran benefactor que nos ofrece la energía expansiva 
del Universo, entra en el signo de la comunicación y permanecerá en este durante un año. 
 
Tendremos todos mayor facilidad para la comunicación, aprender, hacer cursos, mejorar nuestras relaciones 
con nuestros hermanos, vecinos, amigos, parientes cercanos… movimientos, excursiones para conocer el 
entorno en el que vivimos. 
 
Es un período para relacionarnos, para compartir conocimiento, estudiar, iniciar cursos, leer, para todas 
aquellas actividades que nos ayuden a expandir nuestras mentes. Os animo a aprovechar este tiempo para 
asistir a conferencias, a charlas divulgativas, a escribir un diario… 
 
También, a primeras horas de la mañana del día tres de junio, seis planetas: Mercurio, Marte, Júpiter, 
Saturno, Urano y Neptuno, se alinearán en el cielo, realmente un bello espectáculo. Los cuatro primeros 
planetas se podrán ver a simple vista, para Urano y Neptuno, se 
precisará un telescopio. 
 
Y sobre todo, no olvidéis que aunque “las estrellas inclinan pero no 
determinan”, fluir con la Naturaleza y los astros es navegar con el 
viento a nuestro favor. 
 

Un gran abrazo a todos y nos vemos en el siguiente artículo. 
 

Ana Isabel Gallego García. 
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Ignotas idolatrías

Relatos

-Pues no sois tan feos después de todo- comentaba en voz alta
como si pudiesen contestarle. 
Sin darse cuenta empezó a jugar con ellos como bebé, a
masajeárselos, a tratar de descubrir, dejándose llevar, qué
sensaciones nuevas le aportaba. Sin querer, sin voluntad,
dejándose llevar, empezó a experimentar sensaciones
completamente desconocidas para ella. Inició así su
investigación exhaustiva y experimental, comenzó así su filia.
Dispuesta a todo, siempre había sido persistente en sus
indagaciones, leyó artículos, cuentos, vio cuadros, películas y
videos, escuchó música de famosos conocidos por su tendencia,
más o menos erótica, por esa parte corporal: Dostoievski, Andy
Warhol, Tarantino, Elvis, Madonna…

Buscó explicaciones autorizadas. Freud relacionaba esta filia con un origen infantil, y la ciencia más moderna
explicaba el hecho por el descubrimiento de que, los pies y los genitales tienen áreas contiguas en el centro de
dirección de la actividad cerebral, por lo que se especula que puede haber enlaces neuronales entre ambos.
Pidió la primera cita, de lo que se convertiría en costumbre, en una conocida casa de masajes, que anunciaba
resultados incontestables en el masaje erótico de pies. Aquella fue su iniciación: aprendió a conocer las
respuestas de su cuerpo en cada milímetro de su anatomía podal, que la llevaban a sensaciones entre el placer y
el cosquilleo a partes iguales, 

Violeta y Marta caminaban sin rumbo, haciéndose confidencias, compartiendo secretos y descubriendo el mundo,
su mundo. En ese deambular conversacional, Marta dijo entre risas: 
-¿Tú sabías que hay modelos de pies? Es decir, personas que muestran comercialmente solo esa parte del cuerpo. 
Violeta se quedó pensativa, ensimismada, y dijo un -¡No tenía ni idea!, por decir algo. Porque la verdad es que ese
comentario la abismó en sus pensamientos, y una suerte de conexión inconsciente le llevó a caer en la cuenta de
que nunca le había dado importancia a esa parte del cuerpo, es más, hasta la avergonzaba. 
-Y¿sabías -continúo Marta- que la podofilia o el fetichismo de los pies provoca una excitación sexual en algunas
personas? He leído que especialmente en los hombres.
Aquel retazo de conversación quedó flotando en la cabeza de Violeta. Cuando llegó a casa, al desnudarse y
ponerse las zapatillas, fijó su mirada en aquella parte de su cuerpo que a menudo despreciaba. ¿Cómo puede
alguien excitarse con esa extremidad corporal? -pensaba- recordando el problema que tenía ella cada verano
cuando quería ponerse sandalias o en la playa, donde a menudo escondía los pies bajo la arena. Y así, sin darse
cuenta, empezó a estudiárselos. 



y que frecuentemente desataban el éxtasis sexual en su
cerebro, equilibraban su cuerpo y resultaban
tremendamente relajantes y rejuvenecedoras. Se
convirtió así en una perita en las artes de alcoba
taoístas, un conocimiento con más de 5000 años de
antigüedad.
Dispuesta a todo, concertó citas con amantes por
internet arrastrados por las mismas filias, para los que
fue desarrollando todo tipo de juegos consentidos que
era capaz de imaginar, e imaginación no le faltó nunca:
masajes con aceites, pedicuras, lavado de pies,
masturbación, vestirlos con joyas, zapatos, medias, y
todo lo que se le iba ocurriendo según comprobaba que
su amante ocasional disfrutaba y la hacia disfrutar,
alzándola a los cielos erótico de lugares ignotos.

por la experiencia, pero algunos nos eligen, nos van
ocupando sin que apenas seamos consciente de ello.
Visto a donde le había llevado todo aquello, empezó un
trabajo de campo corporal: buscó en todas y cada una de
las partes de su cuerpo y de los otros: las manos, el torso,
las nalgas, los ojos, el cuello…, las partes eróticas las
dejaba siempre para el final, para el estallido sensorial y
la pérdida de conciencia, a la que llegaba como una
consecuencia natural. Se aficionó a toda una serie de
filias corporales, a las que tenían nombre y a las que
inventó:  manofilia, ojofilia, dorsofilia, nalgofilia…
Llegó a tal maestría, que algún amante de cierta
duración con los que compartía rutinas, le suplicaba con
la voluntad perdida:
-¡No me toques, si no quieres que me convierta en agua
aquí mismo!
Meses después, en otra tarde de complicidades con su
amiga Marta, le preguntó entre risas: -¿Tú sabes que hay
filias erótico-sexuales para casi todo?. 
Marta le devolvió una mirada entre sorprendida e
inquisitiva. Violeta le devolvió una sonrisa triunfante.

Poco a poco fue
llegando a la conclusión
de que hay gustos que
nos vienen impuestos
por la tradición, otros 

Las historias de Shati
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Horóscopo
Mª Ángeles Ruiz Mota

aries - SOTA DE ESPADA
Pasión, entusiasmo, opiniones, actitud defensiva.

La pasión puede ser maravillosa, pero quizás haya llegado el momento de hacer una revisión. 
¿Estás utilizando tus ideas y opiniones para inspirar a otros o más bien para intentar controlar
todo? Los impulsos nos llevan a cometer errores, como viendo algo que no está ahí. ¿Podrías
liberarte un poco de la presión que ejerces sobre todas las cosas para poder verlas con claridad.

REVISA TUS PUNTOS DEBILES

TAURO - REINA DE BASTOS
Fuerza de voluntad, fortaleza, calidez, energía, autoconciencia.

Hay un tipo de fuego que nos alimenta, nos calienta y acoge a los demás ¿Qué es lo que te aviva
este tipo de energía ser creativa, la naturaleza y el cuidado de los demás? Negatividad las voces
equivocadas en nuestras vida, los pensamientos o hábitos erróneos o estar demasiados
ocupados.

NUTRE LA ENERGÍA POSITIVA

geminis - REINA DE espadas
Claridad, independencia, fuerza, sabiduría, verdad..

La verdad suela ser más compleja de los que nos imaginamos. Tu yo más sabio sabe ver la
perspectiva más amplia y reconocer cuando el drama están enturbiando las cosas. Si puedes
asumir la responsabilidad, negarte a ser víctima o lo inútil y falso, podrás conseguir un
verdadero poder y cambiar tu vida y hacer el bien.

EXAMINA LO CIERTO

CANCER - AS DE espadas
Claridad, avance, fuerza, acción, motivación

Este As señala la oportunidad de adoptar una forma de pensar nueva y decisiva. Si te has
sentido confuso intentando retener muchas ideas o estás intentando elegir un bando. Está carta
te dice: toma una decisión de lo que es correcto y verdadero y después actúa.

DEJA DE DELIBERAR

LEO - LA JUSTICIA
Elecciones, karma, poder responsabilidad, justicia, moralidad, equilibrio, valores.

Existen patrones y energías que consumen la vida y que son difíciles de percibir. Hacemos esto
paso lo otro. ¿Cómo se manifiesta esto en tu vida actual? Pase lo que pase, siempre puedes
decidir hacer algo diferente, poner en marcha un nuevo patrón, todos tenemos el poder de
mejorar o empeorar las cosas.

DIRÍGETE HACIA LO QUE ES BUENO



CAPRICORNIO - SIETE DE espadas
Engaño, traición, autohonestidad, autenticidad, manipulación.

Esta es la carta de la traición. No podemos negar en hecho de que en la vida hay personas que
nos decepcionan que nos mienten y engañan y que nos hacen daño, ¿Dices toda la verdad o
utilizas medias verdades o encubrir algo? No importa el daño que nos hagan los demás o por
mucho miedo que sintamos se honesto contigo mismo y con tu integridad no te traiciones a ti
mismo, suéltate y quítate la venda de los ojo.

SE HONESTO CONTIGO

ESCORPIO - REY DE BASTOS
Intensidad, pasión, rebelión, visión y carisma. 

Piensa en el calor, la ignición, en algo rojo y fuerte que hace que las cosas sucedan. Tu audaz
impulsividad altera tu statu quo y hace romper las reglas y también todos estos fuegos te hacen
intratable. Es hora de que seas consciente de tu energía y asumas la responsabilidad, piensa en
cómo podrías encender y majarte mejor con la fuerza que llevas dentro.

TU FUERZA

SAGITARIO - DOS DE  BASTOS
Decisiones, duda, opiniones, firmeza, acción.

¿Tienes que tomar decisiones?¿ Estás asustado de comprometerte en algo que pueda ser
erróneo? Inténtalo y fracasar no es algo que debes temer es mucho peor vivir a medias. ¿ Has
estado viviendo una fantasía en lugar de ver las casa como realmente son? Abre los ojos a lo
que está pasando. Está carta te esté indicando lo que hacer a continuación.

ELIJE ALGO Y COMPROMÉTETE

acuario - caballo de copas
Ay amor, tal vez te estés dejando llevar por una persona real.

A veces el desenfreno es justo lo que necesitamos para salir de la rutina, pero está carta
también siguiere que tengamos precaución. Las cosas buenas provienen de las acciones
honestas y comprometidas no de los grandes sentimientos o las sensaciones pasajeras, esto es
válido para cualquier cosa que te enamoré.

 LO BUENO PARA TI

libra - la torre
Trastorno, incertidumbre, confianza, revelación, catástrofe, avance y esperanza.

El cambio es aterrador pero a veces es un codazo para que seas consciente para ver las cosas
inciertas, pensamos que solo hay una dirección y si cambia seria un desastre, pero la Torre te
estás pidiendo que cambies de dirección que confiaras. ¿ Quizás la vida no vaya como tu habías
planeado, pero aun así estarás bien. Puedes poner este pensamiento en práctica.

CONFÍA EN EL CAMBIO

PISCIS - CABALLO DE BASTOS
Impulsividad, riesgo, emoción, cambio, incertidumbre.

Para cambiar las cosas tenemos que dejar atrás el terreno seguro y dirigirnos hacia lo que es
inestable e inseguro, la energía del caballo desbocado cuán estimulante nos puede resultar pero
no tiene todo el control. Puede que las cosas se estén moviendo más rápido de lo que te resulte
cómodo. Esto podría significar decir SI antes de sentirte preparado, arriésgate a sentir tu
instinto.

MANTÉN LA CALMA

VIRGO - LA LUNA
Miedos, misterios, instinto, pensamientos ,ansiedad, confusión, proyección  y sueños.

Acepta el hecho de no saberlo todo, por mucho que intentemos tener todo controlado, no hay
nada en la vida que pueda comprenderse. Las cosas tienen un misterio y su la lado oculto,
incluso nosotros mismos esto puede hacer que nos sintamos desorientados atormentados.
Abandona tu necesidad de llegar a conclusiones o explicarlo todo simplemente observa lo que
ocurre, lo que se mueve y cambia.

ACEPTACIÓN
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